

2009

3 mai 2009, le Ballet Bastet remporte la 2^e édition du Concours Chorégraphique des Danses Orientales, au théâtre du Trianon à Paris grâce au tableau intitulé « Ne me quitte pas »



le lundi 15 juin 2009, Fêtes Autour du Monde présente MERVEILLES D'ORIENT au Centre d'Art et de Culture de Meudon, une création pour danseuses amateurs de 1h30, 20 tableaux, 75 danseuses à partir de 6 ans, plus de 200 costumes. La version courte de ce spectacle, Vents d'Orient a été présentée le 7 mai au Centre Albert Camus (Maurepas), le 24 mai au Centre Culturel René Cassin (Dourdan), le 22 juin à la Salle Fernand Léger (Corbeil), le 28 juin à à l'Ecole Kdanse de Coignières.



En septembre 2009, Fêtes Autour du Monde adhère à différents systèmes permettant d'alléger le budget des familles : Pass 92, bons et chèques loisirs.

De nouvelles élèves handicapées rejoignent le groupe de débutants adulte de l'atelier de Dourdan.



ina et Le Ballet Bastet assure de nombreuses animations, auprès des collectivités locales, des particuliers mariages, enterrement de vie de jeune fille, anniversaires, soirées thématiques...



Radio Soleil

Nous avons eu le plaisir d'intervenir au cours de l'émission de Mohammed Rissani le 15 avril 2009.

